



GARDA MEDIA

Peduli Terhadap Tempat Ibadah dan Sekolah Agama, Kapolresta Mataram Silaturahmi Serta Berikan Bantuan

Syafruddin Adi - MATARAM.GARDAMEDIA.ID

Oct 5, 2023 - 19:55



Mataram NTB - Dalam rangka mewujudkan kepedulian terhadap tempat ibadah serta menjaga kondusifitas Harkamtibmas, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menyerahkan bantuan Al-Qur'an sebanyak 30, Sarung 10 kain dan Infaq serta 30 sak semen yang diterima oleh Kaling dan Tokoh Agama Karang Taliwang bertempat di Masjid Dan MTs Qobbatul Islam Karang Taliwang, Jalan Ade Irma Suryani, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram. Kamis,

(05/10/2023)

Dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram didampingi Kasat Intelkam Polresta Mataram Kompil Hatta SIP disambut oleh Kaling Karang Taliwang Sdr. Hasi'in, Lurah Karang Taliwang Lalu Haliy Wahyu Hati SE, ME, Bhabinkamtibmas Karang Taliwang Aipda Maswandu, Tokoh masyarakat Lingkungan Karang Taliwang H Ahmad Yani, H Fuaddin dan Syafari Habibi, S.H, beserta Ketua Karang Taruna Kel. Karang Taliwang Dedi Hidayat, S.Pd.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa alhamdulillah semenjak dirinya bertugas di Polresta Mataram hingga saat ini, selalu menyempatkan diri secara rutin berkunjung dan bersilaturahmi ke tempat-tempat ibadah,

"Semoga apa yang saya berikan ini dapat bermanfaat bagi keluarga saya yang ada di Lingkungan Karang Taliwang,"kata Pria Mantan Kapolres Sumbawa Barat ini.

Kedatangan dirinya hanya ingin memulai dari diri sendiri, saya hanya membantu untuk menyempurnakan pembangunan masjid, karena saya banyak melihat pembangunan masjid yang dibangun berhenti ditengah jalan dan tidak selesai.

Kapolresta berharap Kaling dan Masyarakat tidak memandang karena saya disini ada kepentingan.

""ungguh ini ikhlas dari hati saya dan ini sudah saya lakukan sejak saya jadi Kapolres Sumbawa Barat,"ucapnya.

Selanjutnya pukul 14.37 wita Bapak Kapolresta Mataram menuju MTs Qobbatul Islam Jl. Ade Irma Suryani Gang Unggas IV Karang Taliwang Kota Mataram dengan memeberikan bantuan berupa semen sebanyak 30 Sak untuk pembangunan MTs.(Adb)